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La líder del Partido Popular de Petrer, Pepa Villaplana,
ha comparecido ante los medios de comunicación para
preguntar por la obra de derribo del antiguo edificio
del IES Azorín, pues ha recordado que el anuncio fue en
diciembre de 2019 y que estaba previsto para finales del
2020.

Villaplana  ha  dicho  que  el  Ayuntamiento  hizo  lo  que
correspondía, aprobó la concesión de la licencia de
obras  para  proceder  al  derribo,  que  sigue  sin
iniciarse.  A  tres  meses  de  que  expire  esta  licencia,
Villaplana ha salido al paso para preguntar el motivo del
retraso  de  la  obra  a  la  Generalitat  Valenciana,  pero
también para pedir al equipo de gobierno socialista que
se dirijan a la dirección general de Infraestructuras de la
Conselleria para preguntar por los plazos.

La líder del PP ha afirmado que esto dilatará más los
plazos  del  proyecto  de  este  centro  de  enseñanza
secundaria.

El PP de Petrer pregunta por qué está “paralizado”
el derribo del IES Azorín
27/04/2021

El centro permanece cerrado a la espera del inicio del derribo.
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Pepa Villaplana ha preguntado en rueda de prensa.
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